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Um homem de 35 anos, procu-
rado pela Justiça, pelo assassinato 
de um policial civil em São Paulo, 
foi preso por guardas municipais 
de Patrulhamento Comunitário, 
em Jundiaí, na quarta-feira (10). 
Ele estava na condução de um car-
ro que havia sido roubado horas 
antes, na Vila Helena, onde ban-
didos armados invadiram uma re-
sidência e renderam os moradores 
para praticar o assalto. 
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Homem que 
matou policial 
é preso
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RODÍZIO NA CAPITAL
Placas finais 9 e 0

De acordo com um levan-
tamento feito pela plataforma 
Agente Imóvel, o metro quadra-
do em Jundiaí para venda custa 
em média R$ 6.354 para aparta-
mentos e R$ 4.206 para casas. Há 
variações de acordo com a locali-
zação e tamanho do imóvel e, na 
média, o valor de um imóvel na 
cidade é de R$ 749.586 e o valor do 

aluguel é R$ 3.861. Presidente do 
Conselho Regional de Corretores 
de Imóveis do Estado de São Pau-
lo (Creci-SP), José Augusto Viana 
Neto, diz que o preço parece não 
ser problema na cidade. Por outro 
lado, para ele, o crescimento gera 
uma demanda habitacional que 
não pode ser absorvida.

Cidades 4

A cena é comum: um dono 
passeando com seu cão solto pe-
la rua, sem coleira ou focinhei-
ra. A imagem pode ser tranqui-
la para alguns, mas, para outros, 

Preço alto não freia 
expansão e demanda 
pode ser sobrecarga

O que diz a lei sobre 
o uso de focinheiras?

A locação residencial continua sendo problema grave, diz especialista Algumas raças consideradas ‘perigosas’ têm regras específicas

CENÁRIO IMOBILIÁRIO SEGURANÇA

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Em entrevista exclusiva ao Jor-
nal de Jundiaí, o presidente da Câ-
mara Municipal de Jundiaí (CMJ), 
vereador Antonio Carlos Albino, 
confirmou que será o vice de José 
Antonio Parimoschi, pré-candida-
to a prefeito de Jundiaí para as elei-
ções deste ano. Ao falar sobre o no-
vo desafio, ele comentou que seu 
objetivo é ter uma participação 

efetiva nas reuniões e decisões. “O 
papel do vice é tomar decisões, en-
tão estou disposto a isso, não que-
ro me esconder no momento em 
que precisarem de mim”, com-
plementou. Sobre a linha política 
adotada pela chapa, ele disse que 
o grupo é “conservador de direi-
ta”, a favor de pautas como “Deus, 
pátria e família”. Ele também res-

saltou seu apoio ao prefeito Luiz 
Fernando Machado, que nunca es-
condeu sua predileção por Pari-
moschi em detrimento de Gusta-
vo Martinelli, seu vice e também 
atual pré-candidato. “Espero que 
continue o bom governo do prefei-
to, e que haja democracia nessas 
eleições”, disse Albino.

Política 3

Vereador Albino confirma 
que será vice de Parimoschi

Após um período sem leilões, o 
Departamento Estadual de Trân-
sito de São Paulo (Detran-SP) re-
formulou o método dos certames 
e os retomou neste ano. Em Jun-
diaí, é previsto um leilão que deve 

ocorrer nos próximos meses. A ci-
dade tem cerca de 550 veículos em 
pátios, entre Jundiaí e Várzea Pau-
lista, e, desse total, 442 estão aptos 
a irem a leilão, o que deve ocorrer 
nos próximos meses. Cidades 4

Detran vai leiloar 
442 veículos parados

A cidade tem cerca de 550 veículos em pátios, entre Jundiaí e Várzea Paulista

EM JUNDIAÍ

DIVULGAÇÃO

MODULINHO: CLASSIFICADOS QUE TODO MUNDO LÊ

CINEMA COMPRA DA SAF

Shelley Duvall, de ‘O 
Iluminado’, morre aos 75 anos

Investidor revela ambição com 
Paulista: ‘é preciso sonhar alto’

 Atriz morreu dormindo, ontem (11), em sua 

casa, no Texas. Duvall ficou conhecida por 

papeis como Wendy, em ‘O Iluminado’, e 

Olivia Palito, em ‘Popeye’. Cultura & Théo 7

Pedro Mesquita abriu o jogo sobre o processo 

de transformação que espera fazer no Galo 

de Jundiaí, que ele pretende devolver à elite 

do futebol paulista em cinco anos. Esportes 8

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

gera apreensão e medo, prin-
cipalmente quando se trata de 
animais de grande porte. “Em 
situações de estresse ou medo, 
mesmo cães dóceis podem ter 
reações inesperadas”, alerta a ve-
terinária Marília Bastos. A legis-
lação sobre o uso de focinheiras 
varia de acordo com o estado e 
município e também conforme 
as raças. Saiba o que diz a lei e di-

cas para escolher a mais ade-
quada para o seu pet.

Cidades 5
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Deus, pátria e família’ é bandeira da chapa, diz vereador
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Escreveu nosso 
maior escritor Macha-
do de Assis, que “cada 
qual tem uma maneira 
de amar, o jeito de amar 
não importa, o essen-
cial é que sabe amar.” 
Sim, só uma coisa pode 
deixar a alma completa, 
é o amor. E o amor não 
tem idade. Devemos 
sim, se entregar por in-
teiro, na certeza que os 
corações não envelhe-
cem e permanecem jo-
vens e fortes na busca 
de ser feliz. Todos têm 
seus momentos de enle-
vo e se deleitam em vi-
venciar o amor, senti-
mento inquebrantável, 
que persiste nas fibras 
mais íntimas do âma-
go de nosso ser. Bus-
quem o tempo perdido. 
Por acaso há no mun-
do alguma coisa mais 
formidável do que uma 
pessoa ser lembrada, 
amada e ajudada por 
tantas pessoas diferen-
tes. Companheirismo 
e gratidão. Deixem de 
lado estes fantasmas 
de mensagens secas e 
agressivas. Crie opor-
tunidades de cultivar a 
amizade. Dia destes, co-
mentávamos sobre ami-
gos que nos deixam sem 
nos avisar. Olha-se pa-
ra trás e vemos quan-
tas oportunidades per-

didas de um convívio 
melhor. Despertou em 
mim a colheita de que 
nos mantem vivos. Co-
mo em busca do tem-
po perdido. Quem de 
nós não guarda na lem-
brança, uma canção de 
amor. Quem não se sen-
sibilizou ao ouvir ver-
sos que refletiam o seu 
momento e que toca-
ram a fundo seus sen-
timentos. Quem não 
se emocionou ao ouvir 
os versos de Pixingui-
nha, em “Carinhoso” - 
“meu coração, não sei 
porquê, bate feliz quan-
do te vê. Do nosso Ro-

berto Carlos, em Emo-
ções – eu quando estou 
aqui, eu sinto este mo-
mento lindo, olhando 
para você e emoções 
sentindo. Do saudoso 
Chico Alves – “na cari-
cia de um beijo, que fi-
cou no desejo, boa noi-
te meu grande amor.” 
Do cantor Silvio César 
– “ah se eu fosse você, 
eu voltava pra mim” , 
Do poeta Vinicius de 
Moraes: “eu sei que vou 
te amar, por toda a mi-
nha vida” e o eterno Jo-
bim “ora vejam só, do 
jeito que fiquei e como 
tudo ficou, uma sauda-
de tão grande, nas coi-

sas tão simples que vo-
cê tocou”. Quem de nós 
não terá sempre um fil-
me romântico a marcar 
nossas vidas. Um livro 
de romance, que mos-
trou a vida e descreveu 
sentimentos humanos, 
que muitas vezes en-
frentamos. A criação 
dos filhos amados. Ah 
!! os netos, há momento 
mais feliz? Os amigos 
de sempre. O silêncio 
de nossas preces. Quem 
não viveu uma viagem 
a dois. Quem não se 
lembra de uma mesa, 
no canto de um român-
tico restaurante. De 
uma lareira. De uma ta-
ça de vinho, De uma va-
randa florida, com céu 
estrelado. De um perfu-
me envolvente. Quem 
de nós não viveu a ter-
nura de mãos se achan-
do. O abraço gostoso. 
O beijo ardente. Teve 
suspensa a vida, num 
olhar. Não sonhou acor-
dado. E não ouviu, no 
calor da noite, um “te 
amo”. Que me perdoem 
os incrédulos. O amor é 
lindo. Namorar. Beijar, 
Abraçar. Experimentar. 
Dançar. E não venham 
dizer que é pecado. Pe-
cado é não amar. Quei-
ra sempre mais e mais 
amor em sua vida. O 
prazer de amar é um de-
ver que temos que cum-
prir diante de nós mes-
mos. Continue amando. 
Para sempre.

GUARACI ALVARENGA é 

advogado (guaraci.alvarenga@

yahoo.com.br)

Pecado é 
não amar 

Quem de nós 
não guarda 
na lembrança 
uma canção 
de amor?

GUARACI 

ALVARENGA

A medicina tradicional 
chinesa tem para si vários re-
cursos para tratar os mais va-
riados sintomas, cuidar das 
pessoas que estão passando 
pelos processos de doenças.

Tão vasto quanto a nos-
sa já conhecida acupuntu-
ra está a fitoterapia, que se 
trata de uma forma de tra-
tamento baseada em pre-
parações combinando dife-
rentes partes de plantas e 
minerais em fórmulas es-
pecíficas, para produzirem 
variados efeitos no orga-
nismo, seja porque a inge-
rimos, seja porque a utiliza-
mos topicamente.

A fitoterapia chinesa, na 
sua forma mais tradicional, 
não fazia parte do currículo 
do especialista em acupuntu-
ra quando eu me formei e tive 
que procurar algumas forma-
ções específicas para começar 
a traduzir o conhecimento 
que eu já tinha sobre campos 
energéticos e suas manipula-
ções para o “alfabeto” das er-
vas e suas fórmulas

Na época, eu tinha o re-
ceio de que os meus clien-
tes pouco aceitariam e 
mesmo teriam algum pre-
conceito em fazer uso de 
fórmulas cujos nomes são 
quase impronunciáveis 
para um nativo brasileiro, 
visto que a nomenclatu-
ra internacional desta mo-
dalidade de terapia ainda 
preserva o mandarim co-

mo sua língua oficial.
Eu não poderia estar 

mais enganado. A aceita-
ção é enorme e a eficácia 
nos processos do tratamen-
to me surpreende até hoje.

Acredito que isso se de-
va a tradição que todos os 
povos têm em utilizar pre-
parações com combinações 
de ervas para o tratamento 
das mais variadas condições 
de doença ou mesmo para 
suplementar a saúde. Entre 
nós, o povo brasileiro, que 
somos herdeiros das mais 
variadas culturas e nos tor-
namos uma síntese de todas 
elas, essa prática é muito po-
pular e muito bem aceita.

Tenho certeza de que 
você, meu caro leitor, já 
identificou ao que me refi-
ro: desde o “xarope” de mel 
com o guaco que as nos-
sas avós faziam, passando 
pelas “garrafadas” que são 
muito presentes na cultura 
do Norte e Nordeste do nos-
so país e até mesmo o ba-
nho com ervas, vindos de 
culturas afro-diaspóricas e 
a indígena, com caráter es-
piritual e curativo!

Quem já experimentou 
sabe dos efeitos benéficos 
para o corpo e para a alma. 
Eu costumo explicar para 
meus clientes que as ervas, 
quando combinadas são co-
mo as diferentes palavras 

que combinadas em um 
único texto, podem contar 
diferentes histórias. Assim 
mesmo essas preparações 
formam, com as diferentes 
substâncias que compõem 
as plantas e com a energia 
que elas possuem, uma sé-
rie de instruções de como 
nosso corpo deve ser com-
portar para obter a saúde.

Seja porque se está com 
tosse, resfriado ou mesmo 
com os calores da meno-
pausa, existe uma combi-
nação de ervas que ajusta 
a nossa circulação, hormô-
nios e diferentes secreções 
para que rapidamente pos-
samos nos ajustar a essas 
condições e com isso, resta-
belecer o equilíbrio que re-
conhecemos como a condi-
ção natural de saúde.

Quase a totalidade das 
medicações industrializa-
das que temos e fazemos 
uso hoje como medicações 
e suplementações, vieram 
derivadas do conhecimen-
to tradicional destas pre-
parações, estudadas e vis-
tas pelo crivo do processo 
científico, ajudando a po-
tencializar sua ação, bem 
como vaticinando o seu 
uso e utilidade.

Sugiro, então, que o lei-
tor que não conhece, vol-
te sua atenção para esse 
conhecimento e suas possi-
bilidades, que são tão vastas 
quanto a variedade de plan-
tas que temos a nossa dispo-
sição, seja em florestas ou 
no jardim do nosso quintal.

 
ALEXANDRE MARTIN é médico 

especialista em acupuntura e com 

formação em medicina chinesa e 

osteopatia (xan.martin@gmail.com)

Ervas e o seu corpo, 
por dentro e por fora

Quem já 
experimentou 
sabe dos efeitos 
benéficos para o 
corpo e para a alma

ALEXANDRE 

MARTIN

É um estado clinico 
complexo que estão asso-
ciados ao envelhecimento, 
evidenciado pela diminui-
ção da reserva fisiológica 
em vários sistemas, aumen-
tando a vulnerabilidade fí-
sica, emocional e fisiológi-
ca. Este estado fragilizado 
predispõe a várias situa-
ções à saúde, como risco de 
queda aumentada, maio-
res períodos de interna-
ção hospitalar, incapacida-
de de realizar atividades 

de autocuidado e risco de 
mortalidade.

O diagnóstico para a 
síndrome da fragilidade 
variam, mas tratasse de 
uma combinação de perda 
de peso não intencional, 
fadiga, diminuição da for-
ça muscular, lentidão ao 
caminhar e diminuição da 
atividade física, sarcope-
nia (perda da massa mus-
cular), osteopenia (dimi-
nuição de massa óssea) e 
comprometimento cogni-
tivo. Também devemos ci-
tar alterações no sistema 
imunológico, inflamações 
crônicas de baixo grau, 
disfunções e desequilí-
brios hormonais. Estas si-
tuações contribuem para a 
deterioração do estado ge-

ral de saúde e da capacida-
de funcional.

Os aspectos psicosso-
ciais também apresentam 
sinais, como o isolamento 
social, depressão e ansie-
dade, sendo comuns em 
idosos fragilizados, agra-
vando ainda mais a vulne-
rabilidade e os sintomas. 
O manejo da síndrome da 
fragilidade requer uma 
abordagem multidiscipli-
nar, que incluem desde 
exercício físico para me-
lhorar o fortalecimento, 
resistência e equilíbrio, 
revisão e ajustes farmaco-
lógicos, atividade cogniti-
va, nutrição adequada pa-
ra manutenção da saúde e 
massa muscular a hidra-
tação é fundamental, pa-

ra o cognitivo e preven-
ção de infecções. 

As intervenções psicos-
sociais são fundamentais, 
para o bem-estar emocio-
nal e o social, atividade 

comunitária, recreativa e 
suporte emocional podem 
melhorar significativa-
mente a qualidade de vi-
da e minimizar riscos de 
complicações associadas 
à fragilidade, a prevenção 

desempenha o único ca-
minho para a conter avan-
ços rápidos da síndrome, 
estratégias de promoção 
da saúde ao longo da vida, 
e o passo a passo que todos 
os profissionais da saúde 
que passam no “Podcast 
IssoPodAjudar” norteiam 
como caminhos: ativida-
de física, escolha de ali-
mentos de verdade, diga 
não aos utra-processados, 
diminuição e se possível o 
não uso de bebidas alcoó-
licas, não utilizar medica-
mentos sem prescrição e 
necessidade de saúde, in-
gesta adequada de água, 
interação social e saudá-
vel, e claro - não podemos 
deixar de citar o estímulo 
cognitivo, se possível bus-

que aprender coisas no-
vas, sempre.

Este passo a passo cer-
tamente levará você a vi-
ver melhor, não pense em 
quantidade de dias, e sim 
em mais qualidade aos seus 
dias. Em resumo, a síndro-
me da fragilidade é um de-
safio de saúde pública, deve-
mos ter este compromisso 
conosco, encarar o processo 
do envelhecer com maior 
leveza e realidade, e trilhar 
sempre o melhor caminho 
para chegar lá, melhor!

EDVALDO DE TOLEDO é empresário, 

enfermeiro, especialista em 

Gerontologia e Geriatria, e apresentador 

do issopodAjudar podcast do 

Jornal de Jundiaí.(atendimento@

edvaldodetoledo.com.br)

Síndrome da fragilidade e suas particularidades

O manejo da 
síndrome da 
fragilidade requer 
uma abordagem 
multidisciplinar

EDVALDO 

DE TOLEDO
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Em entrevista exclusiva 
ao Jornal de Jundiaí, o pre-
sidente da Câmara Munici-
pal de Jundiaí (CMJ), verea-
dor Antonio Carlos Albino, 
confirmou que será o vice 
de José Antonio Parimos-
chi, pré-candidato a prefei-
to de Jundiaí para as elei-
ções deste ano.

Albino é técnico em 
Contabilidade, advoga-
do e pós-graduado em Se-
gurança Pública e Priva-
da. Foi eleito vereador pela 
primeira vez em 2016 e, em 
2020, foi o candidato mais 
votado de Jundiaí, com 
7.345 votos. No ano passa-
do, assumiu a cadeira co-
mo presidente da CMJ.

Ao falar sobre o novo de-
safio, ele comentou que seu 
objetivo é ter uma partici-
pação efetiva nas reuniões 
e decisões. “O papel do vice 
é tomar decisões, então es-
tou disposto a isso, não que-
ro me esconder no momen-
to em que precisarem de 
mim”, complementou.

Quando questionado so-
bre a responsabilidade e a 
contribuição de assumir 
a cadeira, ele afirmou que 
já entende como funciona 
o Legislativo e que, ao as-

sumir o Executivo, pode-
rá agregar ainda mais. “Eu 
sendo vereador já faço o pa-
pel de fiscalização, conhe-
ço, entendo e acompanho o 
papel do Legislativo, agora 
com a oportunidade de es-
tar no Executivo será ain-
da mais vantajoso, pois vou 
conhecer as duas vertentes, 
melhorando o trabalho e a 
comunicação com os muní-
cipes”, explicou o vereador.

Sobre a linha política 
adotada pela chapa, ele dis-
se que o grupo é “conserva-
dor de direita”, a favor de 
pautas como “Deus, pátria 
e família”. Ele também res-
saltou seu apoio ao prefei-
to Luiz Fernando Macha-
do, que nunca escondeu sua 
predileção por Parimos-
chi em detrimento de Gus-
tavo Martinelli, seu vice e 
também atual pré-candida-

to. “Espero que continue o 
bom governo do prefeito, e 
que haja democracia nessas 
eleições”, disse Albino.

Albino também falou 
sobre sua atuação na As-
sembleia Legislativa do Es-
tado de São Paulo (Alesp), 
da qual é segundo suplen-
te. Ele não confirmou que 
caminhos tomará, mas afir-
mou que, no momento, não 
fecha nenhuma porta.

Em nota, a equipe de 
Parimoschi informa que 
o comitê de partidos que 
apoiam a pré-candidatura 
a prefeito de Jundiaí de Jo-
sé Antônio Parimoschi (PL) 
aprovou a indicação do ve-
reador e presidente da Câ-
mara Municipal da cida-
de, Antônio Carlos Albino, 
como pré-candidato a vice. 
A convenção prevista para 
oficializar a candidatura es-

tá marcada para o dia 27 de 
julho (sábado), no auditório 
do UniAncheita.

A assessoria ainda res-
saltou que em 2022, Albino 
teve 49.617 votos na eleição 
a deputado estadual e tam-
bém foi o vereador mais vo-
tado da cidade em 2020, com 
7.345, pelos números e papel 
desempenhado durante esse 
tempo acreditam no poten-
cial da candidatura.

Albino confirma candidatura a 
vice-prefeito ao lado de Parimoschi

ALIANÇA O presidente da câmara se junta à chapa para as eleições deste ano, destacando seu compromisso com a participação efetiva 
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Albino confirmou com exclusividade ao JJ que é candidato a vice-prefeito ao lado de ParimoschiParimoschi informou que a oficialização da união e candidatura será dia 26 de julho

MARCELA FRANCO
mfranco@jj.com.br

O plenário da Câma-
ra dos Deputados aprovou 
em dois turnos a Proposta 
de Emenda Constitucional 
(PEC) nº 44, que modifica 
a Constituição Federal pa-
ra reservar 5% dos valores 
das emendas parlamenta-
res ao Orçamento Geral da 
União para enfrentamento 

de catástrofes e emergên-
cias naturais. O texto se-
gue para apreciação no Se-
nado Federal.

Nos dois turnos, a pro-
posta teve votos de apoia-
dores do governo e da 
oposição, além de encami-
nhamento favorável de to-
das as bancadas partidá-

rias. No primeiro turno, a 
PEC recebeu 392 votos a fa-
vor e 22 contra. No segun-
do turno, foram 378 votos a 
favor e 7 contra. Houve vo-
tos presenciais no plenário 
da Câmara e também re-
motos, computados eletro-
nicamente e contando com 
presença virtual para o par-

lamentar fora da Casa (efei-
to administrativo).

A PEC aprovada acres-
centa um parágrafo ao 
Artigo nº 166 da Consti-
tuição, que normatiza a 
tramitação de projetos de 
lei relativos ao plano plu-
rianual, às diretrizes orça-
mentárias, ao orçamento 

anual e aos créditos adi-
cionais nas duas casas do 
Congresso Nacional.

Com a decisão, have-
rá recursos de emendas in-
dividuais, de bancada e de 
comissão para calibrar o 
Fundo Nacional para Cala-
midades Públicas, Proteção 
e Defesa Civil. A estimativa 

do autor da PEC, deputado 
Bibo Nunes (PL-RS), é que 
mais R$ 1,7 bilhão estejam 
disponíveis para prevenção 
e mitigação de catástrofes. 
Com a iniciativa, poderão 
ser usado para tais medidas 
R$ 8,9 bilhões do Orçamen-
to da União.

Agência Brasil

Câmara aprova destinação de 5% de emendas parlamentares
CATÁSTROFES

PELA ORDEM
TRE-SP inicia 
convocação de 
mesários
A Justiça Eleitoral paulista 

iniciou a convocação de 

mesárias e mesários que vão 

atuar nas Eleições Munici-

pais 2024. Integrantes da 

mesa receptora de votos 

devem confirmar a partici-

pação no pleito no site do 

tribunal Regional Eleitoral 

de São Paulo (tRE-SP). Quem 

acessar a página também 

conseguirá consultar se 

está na lista das pessoas 

que serão convocadas. Até 

o momento, cerca de 270 mil 

pessoas foram chamadas 

no estado e quase 175 mil já 

confirmaram a participação. 

A expectativa do tRE-SP é 

convocar até 7 de agosto 

mais de 420 mil mesários.

Licitação é suspensa 
por suspeita de fraude
O ministro do tribunal de 

contas da União (tcU), Arol-

do cedraz, determinou na 

última quarta-feira (10) que a 

Secretaria de comunicação 

Social (Secom) da Presidên-

cia da República suspenda 

uma licitação de quase R$ 

200 milhões após suspeitas 

de fraude. A licitação suspen-

sa é referente à contratação 

de quatro empresas para 

atuar na comunicação digi-

tal do Sistema de comuni-

cação de Governo do Poder 

Executivo Federal (Sicom). 

De acordo com o tcU, há 

indícios de possível “viola-

ção ao sigilo do procedimento”. 

Em nota, a Secom informou que 

ainda não foi notificada sobre a 

representação, e que aguarda o 

processo “para tomar as provi-

dências cabíveis”.

Ministro prepara PEC 
sobre segurança
O ministro Ricardo Lewando-

wski, da Justiça, prepara uma 

proposta da emenda à cons-

tituição (PEc) para melhorar a 

atuação do Estado na seguran-

ça pública. Esse texto busca 

integrar as polícias, reforçar o 

Sistema Público de Segurança, 

aumentar as responsabilida-

des da União e criar uma nova 

polícia a partir da PRF. Essa pro-

posta muda bastante o sistema 

de segurança pública no Brasil 

e define um novo papel para o 

governo federal, que passa a 

ter mais poder e mais responsa-

bilidade no combate ao crime, 

atuando sempre em conjunto 

com estados e municípios.

Direitos da pessoa 
com deficiência volta à 
pauta nacional
 Após oito anos, a conferência 

Nacional dos Direitos da Pessoa 

com Deficiência volta a ser 

realizada em sua quinta edição, 

que ocorrerá em Brasília, entre 

os dias 14 e 17 de julho. Na pauta 

estão demandas e prioridades 

para políticas públicas voltadas 

a essa parcela da população 

que, segundo o Instituto 

Brasileiro de Geografia e 

Estatística (IBGE), representa 

quase 9% dos brasileiros. O 

tema geral do encontro é O 

cenário Atual e Futuro na 

Implementação dos Direitos 

da Pessoa com Deficiência: 

construindo um Brasil mais 

inclusivo. A previsão é que 

delegados representantes de 

comunidades, movimentos 

sociais e gestores públicos 

participem dos quatro dias 

de conferência.

DIVULGAÇÃO

Bocalon participa de evento em Brasília a convite de Lula

José cruz / Agência Brasil

Jogos Olímpicos vão de 26 de julho e a 11 de agosto

 Uma das agendas, 
uma das lutas 

das pessoas com 
deficiência é pelo 

protagonismo, para 
que se possa ter 

políticas públicas 
efetivas, com 

sensibilidade para 
o exercício de todos 
os demais direitos.

Anna Paula Feminella
Secretária do Ministério dos Direitos 

Humanos e da cidadaniaz

Bocalon participa de cerimônia no Palácio do Planalto

Lula assina decreto reajustando Bolsa Atleta

O pré-candidato à prefeitura de Jundiaí, Ricardo Bocalon, participou a 

convite do presidente do Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, de uma ceri-

mônia no Palácio do Planalto na tarde de ontem (11). Segundo Bocalon, 

o presidente Lula confirmou apoio a sua candidatura e se colocou à 

disposição para vir à cidade durante o período da campanha.

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva recebeu, nesta quinta-feira 

(11), no Palácio do Planalto, em Brasília, atletas que vão represen-

tar o Brasil nas Olimpíadas e Paralimpíadas de Paris, na França. 

No encontro, Lula assinou decreto que reajusta em 10,86% o Bolsa 

Atleta, programa que completa 20 anos em 2024 e estava há 14 

anos sem reajuste.
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De acordo com um le-
vantamento feito pela pla-
taforma Agente Imóvel, o 
metro quadrado em Jundiaí 
para venda custa em média 
R$ 6.354 para apartamen-
tos e R$ 4.206 para casas. 
Há variações de acordo com 
a localização e tamanho do 
imóvel e, na média, o valor 
de um imóvel na cidade é de 
R$ 749.586 e o valor do alu-
guel é R$ 3.861.

Houve neste ano o 
anúncio de construção de 
500 unidades habitacionais 
de interesse social em Jun-
diaí, pelo Governo Federal, 
com o Minha Casa, Minha 
Vida, e pelo Governo Esta-
dual, com a Companhia de 
Desenvolvimento Habita-
cional e Urbano (CDHU). 
No entanto, a entrega des-
sas unidades não chegará 
a fazer diferença no merca-
do imobiliário da cidade, 
que tem grande demanda 
e pouca oferta atualmente. 
O déficit habitacional é al-
to e, para se ter ideia, só fa-
mílias que recebem auxílio 
aluguel na cidade, após per-
derem a casa em desastre 
natural, por exemplo, são 
cerca de 220.

Vice-Presidente de Co-
mercialização e Inteli-
gência de Mercado Imo-
biliário da Associação 
de Empresas e Profissio-
nais do Setor Imobiliário 
de Jundiaí e Região (Pro-
empi), Eli Gonçalves ava-
lia que, na cidade, mesmo 
com o anúncio de unida-
des de interesse social, a 
demanda sobre aluguel 
tende a se manter alta. 
“As unidades de interes-
se social que serão en-
tregues este ano são um 
passo importante, mas a 
iniciativa privada ainda 
precisa de incentivos pú-
blicos e de alterações em 
legislação para ‘fechar 
a conta’. Ainda estamos 
longe de reduzir a pres-
são sobre o aluguel.”

Um dos caminhos do 
mercado em Jundiaí é o 
avanço sobre áreas rurais, 
com loteamentos, geral-
mente de médio e alto pa-
drões. Sobre isso, Eli aponta 
que o valor da terra na cida-
de vem subindo. “Os lotea-
mentos estão em áreas ur-
banas e, cada vez mais, são 
necessárias grandes áreas 
rurais para o agro manter-
-se competitivo em nível 
nacional e mesmo interna-
cional. O valor da terra na 

cidade vem subindo em de-
corrência de fatores de mer-
cado, como alta demanda e 
pouca oferta de áreas rentá-
veis para empreender. Jun-
diaí deverá manter uma 
curva de aumento de pre-
ços a longo prazo”, explica.

APESAR
Presidente do Conselho 

Regional de Corretores de 
Imóveis do Estado de São 
Paulo (Creci-SP), José Au-
gusto Viana Neto diz que o 
preço parece não ser proble-
ma na cidade. “Tivemos um 
saldo extremamente po-
sitivo no primeiro semes-
tre. Subtraindo os dois me-
ses negativos, a Região de 
Jundiaí na pesquisa do Cre-
ci, que abrange as cidades 
de Atibaia, Bom Jesus Dos 
Perdões, Bragança Paulis-
ta, Cabreúva, Campo Lim-
po Paulista, Itupeva, Jarinu, 
Jundiaí, Louveira, Nazaré 
Paulista, Piracaia e Várzea 
Paulista, teve acumulado 
positivo de 172%.”

“A meu ver, vamos con-
tinuar crescendo, porque 
alguns fatores indicam is-
so. Não existe espaço para 
a taxa de juros aumentar 
até o fim do ano e tivemos 
crescimento mesmo com a 
taxa alta. Também temos o 

trabalho de carteira assina-
da, que continua crescendo, 
e são pessoas que podem 
comprovar renda. Outro fa-
tor é a possibilidade da li-
beração da 4ª faixa para o 
Minha Casa, Minha Vida, 
que são famílias com renda 
mensal de até R$ 12 mil. O 
programa tem taxa de juros 
abaixo dos praticados no 
mercado”, lembra.

Por conta disso, José Au-
gusto enxerga espaço para 
crescimento na região de 
Jundiaí e também acha que 
os novos empreendimentos 
de interesse social não se-
rão suficientes para suprir 
o déficit por moradia. “Os 
que serão contemplados pe-
las moradias de interesse 
social são da primeira faixa 
do Minha Casa, Minha Vi-
da, são pessoas que não par-

ticipam desse mercado de 
locações formal.”

De acordo com defini-
ção do Minha Casa, Minha 
Vida, há três faixas para o 
programa em área urba-
na, o primeiro para quem 
tem renda bruta familiar 
de R$ 2,64 mil por mês, a se-
gunda para renda familiar 
de R$ 2,64 mil a R$ 4,4 mil 
por mês. já a terceira faixa 
abrange famílias com ren-
da bruta mensal de R$ 4,4 
mil a R$ 8 mil.

PROBLEMA
José Augusto diz que 

o cenário tende a piorar 
em cidades como Jundiaí, 
pois o crescimento gera 
uma demanda habitacio-
nal que não pode ser absor-
vida. “Existe hoje a falta de 
imóveis, isso que faz com 

que o aluguel fique caro. 
Geralmente, quem ofere-
ce locação hoje são pesso-
as idosas, que adquiriram 
imóveis maiores e têm ren-
da extra com locação. Não 
existem empresas que in-
vistam em imóvel para lo-
cação residencial porque 
não compensa.”

E alerta que o proble-
ma é mundial. “A locação 
residencial continua sen-
do problema grave e o go-
verno não se debruçou pa-
ra resolver. Outras cidades 
do mundo, como em Barce-
lona, Paris, Lisboa, as pes-
soas não têm onde morar. 
Alugam casas em outras 
cidades e percorrem gran-
des distâncias diariamente 
para trabalhar. Cidades do 
Brasil caminham para esse 
rumo”, analisa.

Mesmo com 
tendência de alta 
de preço, mercado 
imobiliário vai bem

EM JUNDIAÍ a cidade vive uma guinada de preços, principalmente por 
causa da alta demanda, e ainda não há previsão de estabilidade

diVULGaÇÃO

 A procura de quem quer morar em Jundiaí vem aumentando e isso gera pressão no preço de habitação

NATHÁLIA SOUSA
nsantos@jj.com.br

A Proteste, Associa-
ção Brasileira de Defesa 
do Consumidor, divulgou 
um estudo revelando altos 
teores alcoólicos em algu-
mas marcas populares de 
pão de forma. Esse achado 
é preocupante para a saú-
de, especialmente de grá-
vidas e bebês. Se houvesse 
uma legislação específica 
para alimentos alcoólicos, 
seis dos dez produtos ana-
lisados seriam considera-
dos alcoólicos.

O estudo analisou dez 
marcas de pão de forma, 

incluindo Visconti, Bau-
ducco, Wickbold e outras. 
Apenas quatro marcas 
apresentaram teores de eta-
nol abaixo de 0,5%, o limi-
te para não serem classifi-
cadas como alcoólicas. Um 
lote da Visconti, por exem-
plo, apresentou 3,37% de 
teor alcoólico, enquanto a 
Bauducco registrou 1,17%.

COMO FOI O ESTUDO?
As marcas acusadas afir-

maram seguir a legislação 
brasileira e realizar proces-
sos rigorosos de qualidade. 

A Proteste dividiu a análise 
em duas partes, examinan-
do diversos lotes de cada 
marca para garantir a preci-
são dos resultados.

Houve variação nos te-
ores alcoólicos entre lotes 
da mesma marca. Pães da 
Bauducco, por exemplo, va-
riaram de 1,17% a 0,66%. 
A variação é atribuída ao 
processo de armazenamen-
to e validade dos produtos. 
A Proteste considerou o 
maior valor registrado para 
cada marca ao compilar os 
resultados.

Estudo aponta presença de 
álcool em pães de forma

SAÚDE

diVULGaÇÃO

O estudo analisou dez marcas de pão de forma, incluindo Visconti, Bauducco, Wickbold e outras

Após um período sem 
leilões, o Departamento 
Estadual de Trânsito de São 
Paulo (Detran-SP) refor-
mulou o método dos cer-
tames e os retomou neste 
ano. Em Jundiaí, é previs-
to um leilão que deve ocor-
rer nos próximos meses. A 
cidade tem cerca de 550 ve-
ículos em pátios, entre Jun-
diaí e Várzea Paulista, e, 
desse total, 442 estão aptos 
a irem a leilão.

De acordo com o Detran-
-SP, os veículos recolhidos 
pelo órgão em Jundiaí fi-
cam em custódia no pátio 

Autoná. O JJ procurou o Au-
toná para saber sobre a ca-
pacidade dos pátios de Jun-
diaí e Várzea Paulista e se 
há superlotação, mas não 
obteve retorno até o fecha-
mento desta matéria.

O leilão dos veículos ap-
tos no município deve ocor-
rer nos próximos meses, a 
depender de validação de to-
da a documentação necessá-
ria, e fará parte da segunda 
onda da retomada dos lei-
lões no Estado de São Paulo, 
após ampla sanitização dos 
processos, em busca de mais 
transparência e lisura.

Atualmente, o Detran 
anunciou leilões em Botu-
catu, Capela do Alto e Ce-
sário Lange e Cerquilho. 
Entre os carros leiloados, 
há os que são destinados 
à circulação e os que são 
aproveitados apenas como 
sucata. Em Jundiaí, o nú-
mero de carros em bom es-
tado deve ser diferente do 
de outras cidades, pois há 
uma lei no município que 
exige que veículos guin-
chados sejam levados a 
pátios cobertos, a fim de 
evitar deteriorização e acú-
mulo de água.

Leilão do Detran deve 
acontecer nos próximos meses 

PÁTIO
diVULGaÇÃO

Os carros guinchados devem permanecer em pátio coberto; atualmente, o pátio que atende é particular
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A cena é comum: um do-
no passeando com seu cão 
solto pela rua, sem coleira 
ou focinheira. A imagem po-
de ser tranquila para alguns, 
mas, para outros, gera apre-
ensão e medo, principalmen-
te quando se trata de animais 
de grande porte. Mas, afinal, 
o que diz a lei sobre o uso de 
focinheiras? É obrigatório 
para todos os cães ou apenas 
para algumas raças?

A legislação sobre o uso 
de focinheiras varia de acor-
do com o estado e município. 
No Brasil, alguns estados, co-
mo São Paulo, Rio de Janei-
ro e Minas Gerais, possuem 
leis específicas que obrigam 
o uso de focinheira em lo-
cais públicos para cães de ra-
ças consideradas “potencial-
mente perigosas”, como Pit 
Bull, Rottweiler, Doberman 
e Fila Brasileiro. Em outros 
estados, a lei pode ser mais 
abrangente, exigindo o uso 
de focinheira para todos os 
cães em locais públicos, co-
mo praças, parques, trans-
porte público e eventos com 
aglomeração de pessoas.

Contudo, a veterinária 
Marília Bastos explica que, 
independentemente da ra-
ça do cão, o uso da focinhei-
ra pode ser uma medida de 
segurança importante, tan-
to para ele quanto para os 
outros. “Em situações de es-
tresse ou medo, mesmo cães 
dóceis podem ter reações 

inesperadas. A focinheira 
pode evitar mordidas e ou-
tros acidentes, protegendo 
seu animal, outras pessoas 
e também outros animais 
que o seu pet não conhece.”

Para a veterinária, a cha-
ve para uma adaptação tran-
quila à focinheira é a po-
sitividade e a paciência. 
“Comece associando a fo-
cinheira a momentos agra-
dáveis, como durante as 
brincadeiras ou na hora da 
alimentação. Ofereça petis-
cos e elogios quando o cão 

usar a focinheira, para que ele 
a veja como algo positivo.”

Habituar o cão gradual-
mente, começando com pe-
ríodos curtos de uso em ca-
sa, também é importante. 
“Aumente o tempo gradati-
vamente, sempre com refor-
ço positivo. Certifique-se de 
que a focinheira seja do ta-
manho adequado, permi-
tindo que o cão respire, beba 
água e se sinta confortável.”

Bastos também pontua 
que os veterinários, geralmen-
te, apoiam o uso da focinheira 

como ferramenta de seguran-
ça, porém, é preciso ser utiliza-
da de forma correta e respon-
sável. “É importante ressaltar 
que a focinheira não deve ser 
vista como um instrumento 
de punição, mas sim como um 
meio de proteção.”

Mesmo com as informa-
ções corretas na “palma da 
mão”, a veterinária comen-
ta que muitos tutores não sa-
bem fazer uso da focinhei-
ra nos pets, e que o acessório 
ainda é um tema controver-
so, mas é necessário lem-

brar que a segurança deve ser 
sempre a prioridade. “É im-
portante lembrar que a fo-
cinheira não deve ser vista 
como um castigo, mas sim 
como um meio de proteção. 
Ao escolher uma focinhei-
ra, busque modelos confor-
táveis, que permitam ao cão 
respirar, beber água e se mo-
vimentar com naturalidade. 
Diversas opções ‘fofas’ estão 
disponíveis no mercado, com 
estampas divertidas, que po-
dem tornar a experiência 
mais agradável”, finaliza.

COMO ESCOLHER A 
FOCINHEIRA CERTA?

1. Tipo de Focinheira:

O primeiro passo é decidir qual 

tipo de focinheira é mais ade-

quado para o seu cão. As opções 

mais comuns são:

Focinheira de Cesta: Ideal para 

cães que precisam beber água e 

comer petiscos com a focinheira. 

Permite maior respirabilidade e 

conforto.

Focinheira de Nylon: Leve e 

confortável, ideal para uso em 

ambientes internos ou por cur-

tos períodos.

Focinheira de Metal: Mais re-

sistente e segura, indicada para 

cães de grande porte ou com 

histórico de agressividade.

Focinheira de Couro: Elegante e 

durável, ideal para cães de porte 

médio ou grande.

2. Tamanho da Focinheira:

É fundamental escolher uma fo-

cinheira do tamanho certo para 

o seu cão. Uma focinheira muito 

apertada pode causar descon-

forto e até mesmo machucar o 

animal, enquanto uma focinheira 

muito folgada pode permitir que 

o cão a tire ou morda algo.

Para medir o tamanho ideal da 

focinheira, siga estas etapas:

Circunferência do focinho: Meça 

a circunferência da parte mais 

larga do focinho do seu cão, logo 

abaixo dos olhos.

Comprimento do focinho: Meça 

a distância entre o início do foci-

nho (onde fica o nariz) até a base 

das orelhas.

Com essas medidas em mãos, 

consulte a tabela de tamanhos 

do fabricante da focinheira para 

escolher o modelo ideal.

Focinheiras são aliadas na 
segurança dos próprios cães

BEM-ESTAR ANIMAL A chave para uma adaptação tranquila à focinheira é a positividade e a paciência; habituar o cão gradualmente

RAFAELA SILVA FERREIRA
rferreira@jj.com.br

DIVULGAÇÃO

No Brasil, alguns estados, como São Paulo, Rio de Janeiro e Minas Gerais, possuem leis específicas que obrigam o uso de focinheira em locais públicos

O Gabinete de Leitu-
ra Ruy Barbosa, localizado 
no Centro e fechado des-
de dezembro do ano pas-
sado, promoverá um bazar 
para levantar fundos. O ob-
jetivo é arrecadar R$ 60 mil 
para o pagamento de dívi-
das do gabinete e enfim po-
der fechar as portas e entre-
gar o prédio à Prefeitura de 
Jundiaí. O bazar acontecerá 
no dia 20, sábado, das 9h às 
17h, e no domingo, dia 21, 
das 9h às 12h.

“Tem cadeira, mesa, 
piano. Todo o mobiliário 
do gabinete estará no ba-
zar. Tem também alguns 
quadros, livros, objetos an-
tigos, como máquina de es-
crever, telefone”, explica a 
ex-presidente do gabinete, 
Adriana Zutini. “A gente 
tem livros duplicados, que 
estamos vendendo, mas 

caso alguém queira com-
prar algum outro livro, va-
mos vender também. Pre-
cisamos de R$ 60 mil para 
pagar a dívida do gabinete. 
Também teremos itens de 
cozinha, como freezer, mi-
croondas, bebedouro, cafe-
teira, tem um projetor, tem 
uma máquina fotográfica, 
mimeógrafo, para quem 
quiser relembrar o passa-
do”, conta.

Após 115 anos de fun-
cionamento, o Gabinete de 
Leitura Ruy Barbosa anun-
ciou seu fechamento em 
dezembro do ano passa-
do. O espaço é administra-
do por uma associação pri-
vada. Em maio, o gabinete 
teve diferentes contas ha-
ckeados por golpistas, co-
mo as do WhatsApp, Fa-
cebook, Instagram e até o 
e-mail de Adriana.

Gabinete de Leitura 
realiza bazar para 
arrecadar fundos

ITENS RAROS

DIVULGAÇÃO

Após 115 anos, o Gabinete de Leitura anunciou seu fechamento

Criado em setembro do 
ano passado, com o objeti-
vo de integrar e promover 
estratégias de aprimora-
mento contínuo no acolhi-
mento, na jornada e expe-
riência do paciente dentro 
das unidades de saúde, o 
programa “HSV Acolhe” re-
cebeu, recentemente, ações 
de melhoria. Formado por 
profissionais que auxiliam, 
esclarecem dúvidas e dire-
cionam os pacientes desde a 
sua entrada até a saída dos 
equipamentos integrantes 
da Rede Integrada HSV, a 
iniciativa conta agora com 
10 colaboradoras, dividi-
das entre as unidades do 
Pronto Atendimento Cen-
tral (PAC), Pronto-socorro 
Adulto (PSA) e Pronto-so-
corro de Ortopedia (PSO).

Com um grande sorriso 
no rosto, a equipe compar-
tilha a alegria em poder ser-
vir bem e contribuir com a 
satisfação das pessoas que 
utilizam os serviços. Outra 
mudança está na identifi-
cação visual das profissio-
nais. O novo uniforme, na 
cor cinza, com detalhes em 
azul, cor característica do 
Hospital, facilita o reconhe-
cimento por parte dos usu-
ários, bem como contribui 
para a segurança, padroni-
zação e para o alinhamento 
da Instituição.

“A iniciativa funciona 
como mediação entre o pa-
ciente e a equipe assisten-
cial, garantindo os tempos 
da unidade e um atendi-
mento mais ágil. Além dis-
so, reforça a humanização 
no acolhimento à popula-

ção que busca o nosso servi-
ço. Ao sair, o paciente já tem 
todos os encaminhamentos 
e documentos para dar con-
tinuidade ao seu tratamen-
to médico”, explica a psicó-
loga responsável, Bianca do 
Prado. “A equipe do progra-
ma “HSV Acolhe” atua to-
dos os dias. Nos prontos-so-
corros, das 7h às 17h. Já no 
PA Central, o atendimento 
é 24h”, concluiu.

“Saber como foi a experi-
ência daqueles que necessi-
tam do serviço é fundamen-
tal. Nossas colaboradoras 
foram selecionadas cuida-
dosamente para que o aco-
lhimento favoreça a orga-
nização, a escuta e uma 
comunicação efetiva, aten-
dendo demandas primárias 
que também envolvem a 
questão emocional e social 
do cidadão. Trabalhamos pa-
ra implantar esse serviço nas 
demais unidades de Pron-
to Atendimento e Ambula-
tórios, em breve”, informa a 
coordenadora do Núcleo de 
Experiência do Paciente do 
HSV, Caroline Alves Vieira.

PACIENTE NO CENTRO 
DO CUIDADO

A busca pelo aprimora-
mento dos serviços presta-
dos faz parte da essência do 
trabalho desenvolvido pe-
la Instituição em toda a sua 
rede integrada. Para garan-
tir uma jornada satisfató-
ria, o Núcleo de Experiên-
cia do Paciente também é 
responsável pela Ouvidoria, 
canal oficial para o registro 
de elogios, sugestões e soli-
citações. O contato poderá 

ser feito pelo e-mail ouvido-
ria@hsvicente.org.br; pre-
sencial, de segunda-feira a 
domingo, das 7h às 19h; ou 
por meio dos telefones (11) 
4583-8264, (11) 4583-8292 e 
(11) 4583-8242, de segunda a 
sexta-feira, das 7h às 17h.

Outra ferramenta im-
portante coordenada pelo 
Núcleo é a Pesquisa de Sa-
tisfação Pós Alta para os pa-
cientes da internação e dos 
Prontos Atendimentos. O 
paciente internado recebe 
a pesquisa depois de 24h de 

internação e uma segunda 
pesquisa em 48h de hospi-
talização para avaliar a es-
tadia no hospital. Nos PAs, 
o paciente recebe a mensa-
gem após a sua alta do local, 
podendo ser o envio às 8h 
ou às 20h. A partir do ques-
tionário é possível avaliar 
os serviços prestados nas 
áreas de recepção, psicolo-
gia, nutrição, limpeza, fo-
noaudiologia, fisioterapia, 
estrutura física, controle de 
acesso, equipe médica e en-
fermagem.

Serviço oferece e acolhimento aos 
pacientes atendidos no complexo HSV

“HSV ACOLHE”

EDITAL002/2024
CONVOCAÇÃO PARA PROCESSO ELEITORAL DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES 

DO LOTEAMENTO ”SÃO JUDAS TADEU”
Pelo presente Edital 002/2024 de Convocação, a Associação de Moradores do Loteamento São Judas 
Tadeu, no uso de suas atribuições legais e em obediência às normas legais e estatutárias vigentes, tornam 
públicas as normas e convoca todos os associados da Associação de moradores do Loteamento “São 
Judas Tadeu”, aptos a votar, e que apresente documento com foto e comprovante de residência no lo-
cal de votação, a participarem da ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA para eleição que definirá a Dire-
toria Executiva e o Conselho Fiscal da Associação de Moradores do Loteamento “São Judas Tadeu”;
Resolve:
Art. 1º - Da eleição e mandato de nova Diretoria Executiva e do Conselho Fiscal, conforme determina o Es-
tatuto Social da Associação de Moradores do Loteamento “São Judas Tadeu”, que será de (02)dois anos.
Art. 2º - A Associação de moradores do Loteamento “São Judas Tadeu”, no uso de suas atribuições le-
gais, comunica a todos os associados que serão ABERTAS AS INSCRIÇÕES para apresentação de chapas 
para concorrerem à eleição da Diretoria Executiva e do Conselho Fiscal da Associação de Moradores do 
Loteamento “São Judas Tadeu” biênio 2024/2026.A eleição dar-se-á por votação ou aclamação no caso 
de chapa única, e ficará definido que a cédula apresentará apenas duas alternativas, “Sim” ou “Não”. Na hi-
pótese da alternativa “Não” alcançar a metade mais um dos votos dos eleitores presentes no pleito, esta não 
poderá ser proclamada eleita,resultando em novo procedimento para um novo pleito. O Processo Eleitoral 
ocorrerá dia 19 de Agosto de 2024ás20(vinte) horas,na sede provisória da Associação de Moradores do 
Loteamento “São judas Tadeu”, - Travessa São Judas, 115 - Parque São Luiz – Jundiaí SP.
Parágrafo Único – As inscrições das chapas deverão ser feitas em formulário próprio, no período de 15 
de Julho de 2024 a 29 de Julho de 2024, das 08 horas ás 18horas na sede provisória da Associação de 
Moradores do Loteamento “São Judas Tadeu” – Travessa São Judas, 115 – Parque São Luiz – Jundiaí SP.
Art. 3º São compostos os cargos da Diretoria Executiva e do Conselho Fiscal constituídos, conforme 
determina o Estatuto Social da Associação de Moradores do Loteamento “São Judas Tadeu”, de(12) 
doze membros, assim composto como segue:
(01)Um Presidente, (01) um Vice-Presidente(01), um Primeiro Secretário, (01) um Segundo Secretá-
rio, (01) um Primeiro Tesoureiro, (01) um Segundo Tesoureiro, (03) três Fiscais Titulares e (03) três 
Fiscais Suplentes.
Art.4º-ADiretoria Executiva e o Conselho Fiscal da Associação de Moradores do Loteamento “São 
Judas Tadeu” será eleita através do voto universal, secreto e direto.
Parágrafo Único: Apresentação das chapas completas contendo copia de RG, CPF e Comprovante de 
Residência de todos os candidatos da Diretoria Executiva e do Conselho Fiscal com os nomes dos 
candidatos e respectivos cargos para a Diretoria Executiva e para o Conselho Fiscal;
1 – São inelegíveis para quaisquer cargos da Diretoria Executiva e do Conselho Fiscal, além daqueles im-
pedidos por Lei, os condenados à pena que vede, ainda que temporariamente, o acesso a cargos públicos, 
ou por crime falimentar, de prevaricação, suborno, concussão, peculato ou contra a economia popular e a 
fé pública,conformeArt.40 do Estatuto da Associação de Moradores do Loteamento “São Judas Tadeu”;
2 – Serão aceitas somente inscrições de chapas completas.
Art. 5º - Conforme Art.51do Estatuto Social da Associação de Moradores do Loteamento São Judas 
Tadeu, “todos os cargos diretivos e consultivos da Associação de Moradores do Loteamento “São Judas 
Tadeu” são exercidos em caráter de gratuidade, sendo considerados de relevante interesse público”.
Art.6º- Fica proibida no dia da eleição a propaganda eleitoral no local e no entorno do local de votação.
Art. 7º - O presente edital 002/2024 será publicado nos meios de comunicação deste município e 
fixado em locais visíveis mais frequentados pelos associados da Associação de Moradores do Lotea-
mento “São Judas Tadeu”.

Jundiaí, 05 de Julho de 2024.
Associação de Moradores do Loteamento  “São Judas Tadeu”

Lúcia Catino de Caldas
Presidente
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Mais de 13 toneladas de dro-

gas foram apreendidas em ro-

dovias do estado de São Pau-

lo nos dez primeiros dias de 

julho. No período, foram pelo 

menos seis ocorrências nas 

quais caminhões foram inter-

ceptados com toneladas de 

maconha, além de casos mais 

pontuais, com flagrantes de 

30 a 300 quilos da drogas.

o último caso aconteceu 

na terça-feira (9), na rodovia 

Brigadeiro Faria lima, em Ja-

boticabal, onde houve a apre-

ensão de 5,5 toneladas de ma-

conha em um caminhão que 

seguia para a capital paulista. 

Se contar de janeiro a junho, 

só a Polícia Militar Rodoviária 

(PMRv) apreendeu 39,8 tonela-

das de drogas, fora os demais 

departamentos policiais.

MAIS DE 13 TON. 
EM 10 DIAS 

RONDA POLICIAL

Um homem de 35 anos, 
procurado pela Justiça, pelo 
assassinato de um policial ci-
vil em São Paulo, foi preso por 
guardas municipais de Patru-
lhamento Comunitário, em 
Jundiaí, no final da tarde des-
ta quarta-feira (10). Ele estava 
na condução de um carro que 
havia sido roubado horas an-
tes, na Vila Helena, onde ban-
didos armados invadiram 
uma residência e renderam 
os moradores para praticar o 
assalto. No veículo ainda ha-
via alguns itens levados da fa-
mília, como uma televisão e 
dinheiro em dólar.

Entre o fim da manhã e 
início da tarde criminosos 
invadiram uma casa na Vila 
Helena e rederam a família. 
Depois de ‘fazerem a limpa’, 
eles fugiram levando produ-
tos eletrônicos, dinheiro e vá-
rios outros bens das vítimas, 
além do carro, um SpaceFox.

Já no meio da tarde a GM 

recebeu informações de que 
um veículo com as mesmas 
características estava circu-
lando pela avenida União 
dos Ferroviários, onde, após 
uma curta perseguição, os 
GMs Oliveira Martins e Ab-
do, e GMf Alessandra e GM 
Mourad, conseguiram cer-
car e fechar o suspeito na 
avenida, ao lado do Termi-
nal Vila Arens. No porta-
-malas foram encontradas 
uma TV de 32 polegadas e 
diversos outros produtos.

Em consulta aos dados 
do condutor, foi descober-
to um mandado de captu-
ra por evasão do presídio de 
Hortolândia, onde cumpria 
pena pelo assassinato de 
um policial civil ocorrido 
na zona leste de São Paulo.

Ele foi conduzido à Cen-
tral de Flagrantes, onde a ví-
tima da Vila Helena reconhe-
ceu os produtos como sendo 
seus, e o suspeito foi preso em 
flagrante por este crime, além 
de ter sido formalmente cap-
turado pela morte do policial.

Assassino de policial civil é 
preso pela GM em Jundiaí

CRIMINOSO o homem capturado pela morte do policial é suspeito de ter invadido uma casa em Jundiaí horas antes

DiVUlGaÇÃo

O carro havia sido roubado horas antes em uma casa na Vila Helena

FÁBIO ESTEVAM
festavam@jj.com.br

O histórico criminal de 
um homem de 54 anos, pre-
so na madrugada desta quar-
ta-feira (10), por furto de 
cafeteiras em uma transpor-
tadora, no Distrito Industrial, 
em Jundiaí, pesou para que 
ele tivesse o flagrante con-
vertido em prisão preventi-
va, durante audiência de cus-
tódia - ele foi encaminhado 
ao Centro de Detenção Provi-
sória (CDP) de Jundiaí.

Em sua ficha constam 
quatro prisões por furto e 
três por roubo, sendo que 
três dessas prisões em fla-
grante foram determinadas 

pelo delegado Rodrigo Car-
valhaes, o mesmo que nes-
ta quarta-feira também de-
terminou sua prisão, após 
a PM pegá-lo e apresentá-lo 
no Plantão Policial.

Na decisão pela conver-
são do flagrante em pre-
ventiva, o juiz explicou: “o 
custodiado é reincidente 
e possui maus anteceden-
tes, não sendo, portanto, a 
primeira vez que se envol-
ve em práticas delitivas, em 
especial contra o patrimô-
nio. Pelo exposto, converto 
em preventiva a prisão em 
flagrante”.

O homem suspeito de 
matar a esposa a facadas, 
depois de atropelá-la, em 
Itupeva, na noite do dia 26 
de junho deste ano, e que 
foi capturado em Itabuna, 
na Bahia, nesta quarta-feira 
(10), teve a prisão preventi-
va decretada e desta forma 
deve permanecer preso até 
o julgamento. Ele vai res-
ponder por feminicídio, se-
gundo informou o delega-
do de Itupeva José Ricardo 
de Arruda Marchetti, que 
já concluiu o inquérito poli-
cial e despachou para o Mi-
nistério Público (MP).

O MP, por sua vez, já deu 
parecer favorável ao resulta-
do das investigações e ofere-
ceu denúncia contra o ma-
rido à Justiça. Caso a Justiça 
entenda que todas as provas 
colhidas pela Polícia Civil, 
contidas no inquérito e na 
denúncia do MP, são sufi-
cientes para prosseguimento 
do processo, o marido passa-
rá à condição de réu e a data 
do julgamento será marcada.

Ele foi preso pela Ci-
vil em Itabuna, mediante 
cumprimento de manado 
de prisão temporária, após 
conversas com a Polícia Ci-

vil de Itupeva, responsável 
pelas investigações. “Ele es-
tava se escondendo na casa 
de parentes”, disse Marchet-
ti. “A prisão temporária de-
le é por 10 dias, mas eu já so-
licitei a preventiva”.

O CRIME
Câmeras de monito-

ramento filmaram toda a 
ação criminosa, naquela 
noite do dia 26, e mostram 
o autor invadindo a contra-
mão da rua, no bairro San-
ta Júlia, e batendo de frente 
com a moto guiada pela es-

Histórico criminal 
pesa em decisão e 
suspeito fica preso

Marido suspeito de matar a 
esposa é denunciado pelo MP

PREVENTIVA PRESO NA BAHIA

DiVUlGaÇÃo

DiVUlGaÇÃo

Algumas cafeteiras foram furtadas pelos criminosos

O momento em que o criminoso atropela a vítima

Guardas municipais pren-
deram dois homens por trá-
fico de drogas no bairro San 
Francisco, em Itatiba, enquan-
to patrulhavam pelo bairro 
com vistas a um homem com 
um Celta prata, suspeito de es-
tar furtando lojas em várias 
cidades próximas a Itatiba - 
mais tarde, uma outra equipe 
da GM conseguiu localizar o 
Celta e deteve o condutor, que 
foi levado para a delegacia de 
Amparo, onde ele vem sendo 
investigado.

Os GMs Rilson, Simplício 
e Ferreira estavam atrás do 
Celta, quando, ao passarem 
pela rua Santa Biazotto Be-
dani, em local conhecido por 
haver um ponto de tráfico de 
drogas, avistaram dois ho-
mens com sacolas nas mãos. 
Eles foram abordados, sendo 
um de 23 anos e o outro de 37, 
e nas sacolas os GMs encon-
traram várias porções de dro-
gas entre maconha e cocaína.

Os detidos foram leva-
dos para a delegacia, on-
de acabaram presos em fla-
grante por tráfico de drogas.

GM prende 
suspeitos 
de tráfico

ITATIBA

NECROLOGIA
DEJANYRA JESUS DE BARROS, de 
86 anos, solteira. Sepultada no ce-
mitério Parque dos ipês.
MARLI CONCEIÇÃO ALVARES 
KOPF, de 65 anos, casada. Sepulta-
da no cemitério Memorial Parque 
da Paz.
LAURA MARIANA DE OLIVEIRA, de 
91 anos, viúva. Sepultada no cemi-
tério Memorial Parque da Paz.
o Velório Municipal informou 
sobre 3 óbitos, autorizado pelas 
famílias.

posa, atropelando ela. Am-
bos os veículos ficam ava-
riados, inclusive saindo 
bastante fumaça. Ela se le-
vanta, mancando, se livra 
do capacete e corre ao per-
ceber que ele vai atrás dela.

O criminoso sai com o 
carro e a persegue, momen-
to em que ela cai no chão e 
recebe vários golpes de faca 
- o crime também teve tes-
temunhas oculares.

A vítima chegou a ser 
socorrida a um hospital, 
mas não resistiu aos feri-
mentos e morreu. Para a Po-
lícia e para o MP, o homem 
que matou a mulher é jus-
tamente o marido dela. Se-
gundo apurou a reporta-
gem do Jornal de Jundiaí, 
eles estavam em processo 
de separação. O casal tem 
dois filhos, um adolescente 
e uma criança.

CLASSIFICADOS QUE TODO MUNDO LÊ
QuARTA-fEIRA, 29 DE MAIO DE 2024

Os dois foram abordados com 

sacolas cheias de drogas

ASSISTENTE DE LEGALIZAÇÃO 

DOMINÍO DA ELABORAÇÃO DE CONTRATOS SOCIAIS, 
ALTERAÇÕES E DISTRATOS DE SOCIEDADE  

REGISTROS NA JUNTA COMERCIAL, CARTÓRIO, RECEITA 
FEDERAL, SEFAZ, PREFEITURA E DEMAIS TRAMITES LEGAIS 

INTERESSADOS ENVIAR CV PARA 

vagas2024ja@gmail.com

salário compatível, vale transporte, Vale Refeição 
assistência médica, odontológica
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‘CAUGHT STEALING’ ADEUS?

Zoë Kravitz estará em novo 
filme de Darren Aronofsky

Ellen DeGeneres diz 
que vai se aposentar

Zoë Kravitz (Batman) vai estrelar 

Caught Stealing, novo filme de 

Darren Aronofsky (A Baleia), ao 

lado de Austin Butler (Duna: Parte 2). 

Ellen DeGeneres declarou que vai se afastar 

completamente de Hollywood após o fim 

de sua atual turnê de stand-up, que deve 

culminar em um especial na Netflix.

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

HORÓSCOPO

ÁRIES
Um pouco de distração fará 
bem a você, mas considerando 
que houve muita contenção 
por tempo demais, na hora em 
que se abre a tampa do diverti-
mento é capaz de sua alma se 
lançar aos exageros, que são 
inconvenientes.

TOURO
É inevitável que você tenha de 
enfrentar alguns assuntos que 
ficaram escondidos embaixo 
do tapete por tempo demais, 
dada a insegurança e o medo 
que davam. Agora é quando 
sua alma pode se livrar das 
amarras do passado.

GÊMEOS
Difícil manter a temperan-
ça diante de discussões que 
levantam argumentos tão 
absurdos, que a alma reage 
passionalmente diante desses. 
Porém, desse jeito não se che-
gará a nenhum esclarecimen-
to. Melhor a temperança.

CÂNCER
Os obstáculos e dificuldades 
que a malícia de certas pessoas 
vai criando e sustentando não 
precisam ser destruídos nem 
muito menos se tornarem o 
tema central de seu caminhar. 
Procure se distrair com outros 
assuntos.

LEÃO
Em vez de enfrentar as difi-
culdades com força e vontade 
firmes de as destruir, procure 
andar de lado como os caran-
guejos, fingindo que vai fazer 
uma coisa quando na verdade 
tem intenção de fazer outra di-
ferente. É por aí.

VIRGEM
Por mais que você faça o esfor-
ço supremo de levar na espor-
tiva os abusos e exageros que 
acontecem, esses acabam to-
cando em algum nervo íntimo 
de sua alma, e isso é algo que 
precisa ser tido em conta e tra-
tado com cuidado.

LIBRA
Apesar de todos os pesares e 
de as pessoas andarem mais 
enlouquecidas do que em 
quaisquer outros tempos, ain-
da assim há momentos em 
que se torna possível enxergar 
com clareza que está tudo bem 
num mundo que não está bem.

ESCORPIÃO
Você não precisa seguir todas 
as orientações que as pessoas 
oferecem, porque muitas dessas 
se baseiam no medo que elas 
sentem em relação à vida, e que 
contrariam sua necessidade de 
se lançar à aventura da vida.

SAGITÁRIO
Tudo que precisar ser dito 
para desbaratar os planos da 
ignorância, que pretende var-
rer tudo para baixo do tapete, 
há de ser dito com qualidade 
e sem pretensão de ofender 
nada nem ninguém. É por aí.

CAPRICÓRNIO
Uma coisa é usar a razão para 
argumentar, outra diferente é 
racionalizar decisões íntimas e 
passionais para que pareçam 
fruto de meditação e reflexão. A 
razão é a mesma, porém, o uso 
é completamente diferente.

AQUÁRIO
Cuide para que sua sensação 
de insegurança não eclipse 
situações que mereceriam ser 
desfrutadas, e não criticadas 
ou postas para baixo. Ainda 
que coisas graves andem acon-
tecendo, também há momen-
tos leves de regozijo.

PEIXES
Diante das dificuldades que 
insistem em se apresentar, não 
pense você que sua estrela da 
sorte tenha se apagado. Con-
sidere com atenção e discerni-
mento o estado atual do mun-
do que, enlouquecido, achata 
o destino de todos.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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Formação
de gases
e poeira
(Astr.)

Renato
Aragão,

humorista
brasileiro

Falar 
mal de
alguém

(gír.)

Fruto
preferido
do Chico 

Bento (HQ)

Responsá-
vel pela 

publicação
do jornal

Pronun-
ciar clara-
mente (as
palavras)

O lado da
efígie, na
moeda

Barco de
passeios
turísticos
no litoral

Bases (?),
estatística
do jogo de
beisebol

Raiz
quadrada

de 64
(Mat.)

Eduardo
Suplicy,
vereador

paulistano

Tecido fino
e trans-
parente

"O Diabo
(?) Prada",
filme de

2006

Agência da
ONU para
a Saúde
(sigla)

Sérgio
Reis,

cantor
sertanejo

Punta 
del (?),
cidade

uruguaia

A cor natu-
ral da lã
Mãe de 

Abel (Bíb.)

Apoio do
membro
fraturado 
Objetivo

Juntado;
agrupado

Ecoar;
retumbar

"Pássaro" 
de relógios

Comer, 
em inglês

Alvo do 
analgésico
Objeto da
heliolatria

Neil
Jordan,
cineasta

(?) social: 
pode atuar
em ONGs

Gargantas
(pop.)

Gesto de afeição na
cultura ocidental

Religiosos praticantes
do Lamaísmo

Ferramenta do
torneiro mecânico

Enfeite de
varandas

Parque
nacional

entre
RS e SC
(ICMBio)

Escritos
em papel

Boro
(símbolo)
Franzir de
(?): sinal
de contra-

riedade

Sufixo de
"hidroxila"
Verbo do
impulsivo

"Peppa (?)",
desenho
animado

Exigência na adoção de animais
abandonados

BNG
METEROPAU

GOIABAILA
NJUAGIR
GOELASCD
EDORCARA

ASSISTENTE
TOTAISES

FILOCUCOP
BREUNIDO
EVALATN
TESTAOMS

VASORBEVA

NOTASESTE
SERRAGERAL

 3/eat — pig. 4/este. 6/escuna — totais. 8/nebulosa. 10/serra geral.

ANIVERSARIANTES

Benedicto Cergoli, Edio Rogério Silva, Ivanir Fontebasso, João 

Francisco Gastaldo e Luiz Orsi

A atriz Shelley Duvall 
morreu ontem (11), aos 75 
anos. A informação foi con-
firmada pelo parceiro dela à 
revista The Hollywood Re-
porter. Ela morreu em sua 
casa, no Texas, de complica-
ções de diabetes, enquanto 
dormia. “Minha querida, do-
ce, maravilhosa parceira de 
vida e amiga nos deixou. Ela 

estava sofrendo demais nos 
últimos tempos, agora está 
livre. Voe, linda Shelley”, dis-
se Gilroy, em nota.

Duvall ficou conhecida 
por interpretar a mulher do 
protagonista Jack Torrance, 
Wendy, em “O Iluminado”. 
Ela também viveu a Olívia 
Palito no live-action de “Po-
peye”, em 1980, e a repórter 
Pam, em “Annie Hall”, e já es-
teve em grandes produções 
como “Três Mulheres”,  “Re-

trato de uma Mulher” e “Noi-
vo Neurótico, Noiva Nervo-
sa”. Duvall também marcou 
presença em “Comando Su-
burbano”, “Nosso Louco 
Amor”, “Oeste Selvagem”, 
“Quando os Homens São Ho-
mens”, “Renegados até a Últi-
ma Rajada” e outros.

A atriz nasceu no Texas, 
em 1949, e tinha o sonho de 
ser cientista. Ela desistiu do 
sonho ao assistir à dissecação 
de um macaco na faculdade.

Atriz Shelley 
Duvall morre 
aos 75 anos

‘O ILUMINADO’ Artista ficou conhecida pelo papel de Wendy Torrance
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 Ela morreu em sua casa, de complicações de diabetes, enquanto dormia

 Seu sonho era ser cientista, mas se tornou atriz por “acidente”

Duvall trabalhou em lo-
jas de departamentos e fez 
pequenos bicos como mode-
lo. Fotografando, conheceu 
seu primeiro marido, o artis-
ta Bernard Sampson.

Ela se tornou atriz por “aci-
dente”. Duvall organizou um 
evento para vender algumas 
obras do marido, que contou 
com a presença do elenco do 
filme “Voar É Com os Pássa-
ros” (1970). Os atores adoraram 
a anfitriã e a apresentaram ao 
diretor Robert Altman, que a 
colocou no longa.

TRAUMA
“O Iluminado”, famosa 

obra de Stephen King que vi-
rou filme sob direção de Stan-
ley Kubrick, se tornou um fe-
nômeno do cinema às custas 
de alguns percalços nos basti-
dores. No longa, Shelley contra-
cena com Jack Nicholson, que 
dá vida a Jack Torrance - perso-
nagem que protagoniza a clás-
sica cena em que abre um bu-
raco na porta do banheiro do 
hotel Overlook com um ma-
chado enquanto diz: “Here’s Jo-
hnny!” (“aqui está o Johnny”, 
em português). Para gravar es-
sa sequência, foram usadas 60 
portas e a cena levou três dias.

A atriz ficou bastante 
traumatizada pela maneira 
como foi tratada durantes as 
filmagens pelo cineasta. Ku-
brick fazia questão de coope-

rar com o medo para a atriz 
ter uma imersão maior em 
cena. Além da exposição a 
armas reais, invés de objetos 
cenográficos, o diretor orien-
tou para toda equipe evitar 
contato visual com a atriz e, 
se possível, ser o mais frio e 
rude possível. Tudo isso, sem 
que Duvall soubesse.

Jack Nicholson apontou 
que Stanley Kubrick tinha 
uma postura diferente quan-
do se tratava da atriz. Em en-
trevista ao “Stanley Kubri-
ck: A Life in Pictures”, o ator 
disse que o diretor tinha 
orientações mais diretas, re-
petições excessivas sem pos-
sibilidade de pausas, além de 
manifestar impaciência.

Outra cena marcante de 
“O Iluminado” é a sequên-
cia na qual Wendy ataca Ja-
ck com um bastão de base-
ball. Foram 127 tomadas que 
resultaram nas mãos da atriz 
descascando, com choro e pâ-
nico que convenceram o di-
retor. À época, a cena entrou 
no Livro dos Recordes pela 
quantidade de repetições.

“De maio a outubro, eu 
estava realmente com pro-
blemas de saúde porque o 
estresse do papel era muito 
grande. Stanley me empur-
rou e me cutucou ainda mais 
do que nunca. É o papel mais 
difícil que já tive”, disse ela, 
em uma entrevista.
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Apesar das dificulda-
des financeiras na tempo-
rada, o Corinthians está 
se mexendo nos bastido-
res em busca de uma con-
tratação midiática pa-
ra a abertura da janela de 
transferências no Brasil: o 
atacante Mario Balotelli.

A diretoria alvinegra já 
fez pelo menos duas reuni-
ões para tratar do tema com 
os representantes do ata-
cante italiano. O jogador 
tem total conhecimento do 
interesse e, agora, o Timão 
traça estratégias para avan-
çar com as conversas.

Aos 33 anos, Balotelli 
defendeu o Adana De-
mirspor na temporada 
passada, tendo feito 16 jo-
gos e marcado sete gols. 
O clube da Turquia tinha 
opção de renovar o vín-
culo do goleador por mais 
uma temporada, mas, a 
princípio, não houve acor-
do entre as duas partes.

Para jogar no futebol 
brasileiro, onde no passado 
recente foi alvo do Flamen-
go, o craque italiano quer 
um salário mensal acima 
de R$ 1,5 milhão por tem-
porada, além de prêmios 
por assinatura e comissões.

AVAL DO TREINADOR
O novo técnico do Ti-

mão, Ramón Díaz apro-
vou os primeiros reforços 
desta janela de trans-
ferências. O argentino 
gostou das quatro con-
tratações já acertadas: o 
goleiro Hugo Souza, o za-
gueiro André Ramalho e 
os meio-campistas Alex 
Santana e Charles.

O treinador ainda apro-
vou a negociação com o 
centroavante Balotelli e já 
começou a discutir nomes 
para outras posições. O Co-
rinthians quer pelo menos 
um lateral-esquerdo e dois 
atacantes. 

Ramón ainda liberou 
Fausto Vera para o Atlético-
-MG. O Galo vai pagar cerca 
de R$ 25 milhões.

Corinthians avalia contratação 
de atacante Mario Balotelli

INVESTIMENTO

Divulgação/Adana Demirspor

Aos 33 anos, Balotelli defendeu o Adana Demirspor na temporada passada

A Conmebol trata como 
crise a briga generalizada após 
a partida entre Uruguai e Co-
lômbia e abriu um processo de 
investigação para apurar as fa-
lhas na segurança.

A entidade reconhe-
ce que existiu uma falha 
na segurança durante a se-
mifi nal. As imagens es-
tão sendo meticulosamen-
te avaliadas pelas unidades 
disciplinar, de segurança e 
de protocolos.

A Conmebol vai utilizar 
todas as imagens disponí-
veis para entender tudo que 
aconteceu. A entidade está 
coletando vídeos feitos por 
torcedores em redes sociais 
para juntar com as imagens 
da transmissão, spidercam, 
entre outras.

A investigação também 

leva em conta o comporta-
mento dos jogadores den-
tro e fora de campo. Atletas 
uruguaios e colombianos 
começaram a se estranhar 
após o apito fi nal e a con-
fusão se alastrou para as ar-
quibancadas.

A entidade não defi ne 
onde as famílias dos joga-
dores fi cam durante os jo-
gos. A Conmebol apenas 
disponibiliza uma quan-
tidade de ingressos direta-
mente para a federação do 
país, que distribui da forma 
que achar melhor.

Dentre os ingressos cedi-
dos pela Conmebol estão ca-
marotes, tribunas, cadeiras e 
arquibancadas. Cabe à fede-
ração dividir as entradas en-
tre jogadores e diretores.

(Folhapress)

Conmebol vai 
investigar briga

COPA AMÉRICA

REPRODUÇÃO

A Conmebol vai utilizar todas as imagens disponíveis para investigar

O investidor e CEO da 
Exa Capital, Pedro Mesqui-
ta, que iniciou o processo 
de compra da SAF do Galo, 
declarou que planeja devol-
ver o clube à elite do futebol 
paulista em cinco anos. Em 
entrevista exclusiva ao Es-
tadão, o empresário abriu 
o jogo sobre o processo de 
transformação que espera 
fazer no clube e revelou que 
“é preciso sonhar alto”. 

Mesquita iniciou o pro-
cesso da compra de 90% 
das ações do Paulista no 
mês passado e está na fa-
se de diligência para efeti-
var o acordo. O prazo total 
é de 120 dias. Terminado es-
se período, caso a proposta 
seja positiva para o fundo 
de investimentos, o Conse-
lho de Administração do 
clube votará pela aprova-
ção ou não da venda. Em de-
zembro de 2022, o conselho 
aprovou a transformação 
do tricolor em SAF em vota-
ção unânime.

Mesquita afi rmou que 
contratou advogados para 
diagnosticar a situação do 
clube em relação às dívidas 
e observar possíveis proble-
mas e soluções. “Se essa situ-

ação for a que a gente acredi-
ta, pelas análises iniciais, a 
gente vai seguir com a com-
pra e com o projeto. Primei-
ro você negocia, depois você 
identifi ca os passivos para se-
guir ou não com o negócio”, 
explicou o gestor ao Estadão.

“SONHAR ALTO”
Dentro das quatro li-

nhas, as metas do empresá-
rio também são altas. Mes-

quita disse que escolheu 
investir no Paulista em vir-
tude de suas glórias, po-
tencial e localização. “Jun-
diaí tem uma localização 
privilegiada e o Paulista 
tem uma história incrível, 
mas está em uma condição 
ruim. Foi um misto de onde 
está a melhor oportunidade 
e o desafi o de fazer um pro-
cesso de transformação”. 

Se a compra for concre-

tizada, o executivo quer 
trabalhar para devolver o 
Paulista à elite do futebol 
estadual em cinco anos e, 
pelo menos, na Série B do 
Campeonato Brasileiro. “A 
gente tem que sonhar alto, 
mas sem deixar de ser rea-
listas. Essa seria uma meta 
viável. Futebol é muito sub-
jetivo. Se eu for perfeito, em 
cinco anos estamos na pri-
meira divisão”, completou.

Investidor quer Paulista 
de volta à elite em 5 anos

PROCESSO DA SAF Pedro Mesquita iniciou o processo da compra de 90% das ações do clube
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O executivo quer trabalhar para devolver o Paulista à elite do futebol estadual

OLIMPÍADAS CONCORRÊNCIA

Seleção brasileira de 
basquete é convocada

Fulham tenta tirar 
volante do Fluminense

Após classificação emocionante no Pré-

Olímpico, o treinador Aleksandar Petrovic 

anunciou os convocados da seleção 

brasileira de basquete para as Olimpíadas.

O Fulham, da Inglaterra, tem 

negociações em andamento 

para contratar o volante André, 

de 22 anos, joia do Fluminense.

volante do Fluminense

DIVULGAÇÃO

Dudu está triste e se sen-
te desvalorizado pelo Pal-
meiras por conta dos últi-
mos capítulos envolvendo 
o seu nome no mercado de 
transferências. O camisa 7 
vive a expectativa de rece-
ber mais minutos do técni-
co Abel Ferreira para fazer 
o torcedor esquecer os epi-
sódios negativos.

O ídolo do Verdão sente 
que vive uma guerra con-
tra Leila Pereira, presiden-
te do Palmeiras. O jogador 
entende que a mandatária 
quer que ele deixe o clube 
de qualquer jeito e que a 
comissão técnica comprou 
o discurso da mandatária, 
o que só piorou após a no-
tícia da possível troca por 
Gabigol. O Departamento 
de Futebol não pediu a saí-
da do jogador, mas também 
não implorou por sua per-
manência - diferentemente 
de possíveis saídas de ou-
tros atletas.

Outra coisa que inco-
moda o jogador é sua rela-
ção com Abel Ferreira, que 
é extremamente profi ssio-
nal. Dudu e Abel não têm 
uma relação ruim, mas o jo-
gador já disse a pessoas pró-
ximas que o português não 

é o melhor técnico que teve 
na carreira. O preferido de 
Dudu é Felipão, com quem 
tinha uma relação muito 
próxima e ele se sentia mui-
to acolhido. Os relatos de 
pessoas que frequentam a 
Academia de Futebol garan-
tem que Abel trata todos os 
jogadores do elenco da mes-
ma forma.

Dudu acredita que pes-
soas que trabalham no Pal-
meiras compraram o dis-
curso de Leila Pereira. O 
jogador se queixa de não ter 

recebido nenhuma home-
nagem da TV Palmeiras, ou 
nas redes sociais do clube, 
sobre sua volta após dez me-
ses de recuperação de uma 
grave lesão no joelho.

A única rede de apoio: 
os jogadores. Mayke, Mar-
cos Rocha, Murilo e Pique-
rez são atletas bem próxi-
mos a Dudu e querem que 
o jogador recupere seu 
prestígio no clube. Pique-
rez e Mayke expressaram 
apoio ao jogador após o 
acerto com o Cruzeiro.

Dudu vive ‘clima de 
guerra’ com Leila Pereira

PALMEIRAS

 Cesar Greco/Palmeiras

Dudu se sente desvalorizado e acredita que só tem o apoio de jogadores




